

## LARGENTIÈRE

# Se former toujours plus



Ces dames encadrées par la présidente et la secrétaire de la délégation de Largentière.

**D**ans le cadre de leur travail, sept candidates de l'hôpital de Rocher-Largentière ont reçu la formation aux premiers gestes de secours par la délégation de Largentière de la croix rouge française. Il s'agit de Laurence Artico, Stéphanie Michel et Sylvie Terrisse de Montréal, Martine Davo de Laurac, Marie Lise Farquier de Sanilhac, Dominique Julien de Chassiers et Elisabeth Leynaud de Joannas. □